

2.3 PROMOUVOIR LES ASSOCIATIONS FAMILIALES :

DONNER LA PAROLE À LA FAMILLE

LES DÉFIS

Les associations familiales renforcent la capacité des familles à être représentées et à dialoguer avec les institutions comme un acteur politique clef.

Il y a aussi un problème de fragmentation des associations entre elles, mais aussi un problème de ne pas pouvoir mutualiser les ressources et les familles dans des associations.

SUGGESTIONS

Un mouvement de rassemblement entre les familles et entre les associations est nécessaire pour générer des représentants capables d'influencer le débat public et les choix politiques.

L'Église peut jouer un rôle crucial, apportant également un soutien à la transmission des modes d'action et de rassemblement, promus par les laïcs.

ACTIONS SPÉCIFIQUES

- Promouvoir les réseaux entre associations familiales pour consolider la représentation politique des familles
- Renforcer le rôle des paroisses dans le rapprochement des familles
- Mettre en place des instances permanentes de concertation et de dialogue entre les acteurs publics, privés et les organisations du secteur tertiaire.
- Proposer des outils législatifs et incitations économiques et fiscales pour promouvoir les services et interventions conçues, mises en œuvre et gérées par des associations et des familles

Lignes directrices pour la recherche universitaire axée sur la famille

Des études pourraient être menées sur :

- Les phénomènes de rapprochement et d'association des familles
- La valorisation des laïcs et des familles au sein des paroisses
- La diffusion des agrégations familiales autour de valeurs communes
- Des outils pour promouvoir les associations familiales dans la vie publique
- Des programmes de formation pour les dirigeants d'associations familiales chrétiennes



FAMILY
GLOBAL
COMPACT